

NU-PBZ-137

25-3-14



PERU-BRASIL: Dos nuevos diáconos

El pasado domingo 23 de marzo, celebramos la ordenación diaconal de nuestros cohermanos Guilherme Brandão Ferreira y Alexandre Alves en la parroquia de Nuestra Señora del perpetuo Socorro en la ciudad de Joao Monlevade de manos de monseñor Marco Aurelio Gubiotti obispo titular de la diócesis de Itabira-Cel. Fabriziano donde hace ya tantos años estamos presentes los misioneros monfortianos.

Fue una bella celebración en la que estuvimos acompañados por varios sacerdotes, familiares y mucha gente de las diversas comunidades montfortianas.

-Luiz Augusto Stefani smm

PEROU-BRÉSIL: Deux nouveaux diacres

Ce dimanche passé, le 23 mars, nous avons eu la joie de célébrer l'ordination diaconale des nos confrères Guilherme Brandão Ferreira et Alexandre Alves de Azevedo à la paroisse de Notre Dame du Perpétuel Secours dans la ville de João Monlevade. L'évêque qui a présidé la célébration est Mons. Marco Aurelio Gubiotti évêque du diocèse Itabira-Cel. Fabriziano où nous travaillons comme montfortains depuis plusieurs années.

Ce fut une belle célébration accompagnée par plusieurs prêtres, amis et beaucoup d'autres personnes qui sont venus des diverses communautés montfortaines.

-Luiz Augusto Stefani smm

PERU-BRAZIL: Two New Deacons

Last Sunday, March 23, we had the joy of celebrating the diaconal ordination of our brothers Guilherme Brandão Ferreira and Alexandre Alves de Azevedo in the parish of Our Lady of Perpetual Help in the city of João Monlevade. The bishop who presided the celebration was Msgr. Marco Aurelio Gubiotti, bishop of the diocese of Itabira-Cel. Fabriziano where the Montfort Missionaries worked for many years. It was a beautiful celebration accompanied by several priests, friends and many others who came from various Montfortian communities.

-Luiz Augusto Stefani smm

Translated into French and Spanish by: P. Jorge Enrique Gonzalez, SMM